

# AK Fahrradcampus - Protokoll der Sitzung vom 14. November 2019

**Anwesend:** Florian, Alena, Arno, Konrad, Johann, Konstantin

**Protokollant\*in:** Konstantin

## TOPs

- TOP 1: Mail von Herr Blesinger (KIT Mobilitätswettbewerb)
- TOP 2: Möwe Winteröffnungszeiten
- TOP 3: Möwe aktueller Zustand
- TOP 4: Möwe Finanzen
- TOP 5: AKFC Finanzen @ AstA
- TOP 6: Neues Werkzeug etc. beantragen.
- TOP 7: Bekleidung
- TOP 8: Aufkleber
- TOP 9: Social Media
- TOP 10: AKFC @ Critical Mass
- TOP 11: Mitglieder werben
- TOP 12: Tour Eucor Kooperation für Technik on the Road
- TOP 13: Zustand Reparaturstationen / AKK-Pumpe
- TOP 14: Reparaturstationen am Campus Nord
- TOP 15: 2 Jahre Möwe Jubiläum-Event
- TOP 16: Krimskrams

## TOP 1: Mail von Herr Blesinger (KIT Mobilitätswettbewerb)

- gibt noch keine
- (Ersatzteilautomat?)
- Wie bereits geschrieben, fehlen uns weitere Antworten um hier Ideen zu sammeln.
- Falls noch keine Antwort bis zum 21.11.2019; Konstantin schreibt noch mal Hr. Blesinger

## TOP 2: Möwe Winteröffnungszeiten

- Nachmittags ist gut, immer um 14 Uhr wird ab jetzt gemacht
- ausfallen wenn das Wetter schlecht ist.
- Bis 17 Uhr streben wir an ab 16 Uhr keine großen Fässer aufmachen.

## TOP 3: Möwe aktueller Zustand

## **Stützrad Möwe**

- Stützräder langfristige Lösung
- Sind noch nicht da, wann kommen sie? AstA-Policy irgendwie nicht verständlich.
- Langfristig: die "Einkaufswagen-Lösung"
- Florians Konzepte, nächste Woche bei der Möwe wird analysiert.

## **Wie gut geht die Selbsthilfe?**

- Konrad: hat den Leuten viel gebracht, sie lernen viel.
- Johann: "Ich habe heute einem Mechatroniker gezeigt, was ein Kabelschuh ist."
- Konstantin: man kann noch mehr den Leuten zu trauen, mehr von ihnen verlangen
- Flo: ja, auf die Nutzungsvereinbarung hinweisen; 2 Arten von Nutzern, Leute mit Plan und "Black-Box" Nutzer

## **TOP 4: Möwe Finanzen**

### **Neue Ersatzteilliste**

- Kosten der Teile sollen auch Zusätze wie zb. Öl beinhalten
- Florian druckt die neue groß und laminiert sie.
- QR Code mit Paypal zum bezahlen.
- Johann macht einen Paypal Account
- Bei der ersten Möwe im Monat alle Kassen zählen, Konstantin macht google Document.

## **TOP 5: AKFC Finanzen @ AstA**

- Rausfinden, wie viel in unserem Topf ist?
- Konstantin fragt nach, wie viel bei uns da ist.

## **TOP 6: Neues Werkzeug etc. beantragen.**

Wir beschließen:

- Schaltaugenlehre Parktool
- knipex cobolt kompaktbolzenschneider
- 2. Seitenschneider (wird oft benötigt)
- Tretlagerschlüssel
- Gewindeschneider für Tretlagergewinde
- großer Engländer mit anständiger Maulweite bis 40mm oder so
- knipex cobra (die größte, die wir kriegen können)
- Einpresswerkzeug für Steuersätze
- Maulschlüssel mit SW15 (oft benötigt, daher hoher Verschleiß)

## **TOP 7: Bekleidung**

- Pullover (schwarz)
- T-Shirts (schwarz)
- cappies(schwarz)
- 1 Schürze für Arno

Aufdrucke: David kümmert sich bereits.

## **TOP 8: Aufkleber**

- Alena macht einen Entwurf.

## **TOP 9: Social Media**

- Instagram Seite bewerben
- Auf AstA Seite bringen: Konstantin schreibt, dass es verlinkt werden soll.

## **TOP 10: AKFC @ Critical Mass**

- Alle kommen (außer Arno und Flö)
- danach wg party @ Johann
- David hat Box reserviert

## **TOP 11: Mitglieder werben**

- genau so wie bisher weiter machen
- Johann: " am ende wird alles gut und wenn es nicht gut ist, ist es nicht das Ende"

## **TOP 12: Tour Eucor Kooperation für Technik on the Road**

- Ansprechpartner sucht Florian

## **TOP 13: Zustand Reparaturstationen / AKK-Pumpe**

- Florian kümmert sich, akk pumpe könnte man mal fetten

## **TOP 14: Reparaturstationen am Campus Nord**

- ist eigentlich geklärt, bestellt wird eine sks station Florian fragt noch mal nach

## TOP 15: 2 Jahre Möwe Jubiläum-Event

- februar gebaut, März oder so in Betrieb
- johann überlegt sich was

## TOP 16: Krimskrams

- Frühlingstage der Nachhaltigkeit: Stand wird zeitnah geklärt
- Workshop selber halten?: keine Kapazitäten und geeigneten Themen, wir lassen es
- Termin nächstes Orgatreffen: am 5. 12. 2019 nach der Möwe
- Fototermin: klären wir wann anders
- Uhrzeit auf der AstA Seite: Konstantin schreibt an den AstA
- AstA Lastenrad: ??? keine Ahnung
- Langfristige Personalplanung: irgendwann anders
- Thekenschicht AKK mit akfc Kleidung als Werbung: kann man machen, wenn kleidung da ist; nächstes jahr oder so
- Radreise Veranstaltung: nächstes Jahr oder so
- fh repstation anfrage wegen qr code anhängen: florian macht das
- AKFC-Weihnachtsfeier: Alena überlegt sich was

## ToDos

### Alle

\_\_/\*\*Alle zur CM am 29.11.19 kommen\*\*/\_\_

### Florian

- Konzept für Möwe Vorderrad neue Ersatzteilliste drucken & laminieren
- Kooperation mit Tour Eucor abchecken
- Reparaturstation checken (fetten?)
- Wegen QR-Code an den Stationen an der FH nachfragen

### Alena

- Aufkleber Entwurf
- Weihnachtsfeier AKFC überlegen

### Johann

- Finanzverwaltung Möwe
- 2 Jahre Möwe Event überlegen

**Konstantin**

- schreibt nochmal Hr. Blesinger
- Google Tabellen Dokument für Kassenstände erstellen
- Finanzsituation beim AstA abchecken
- wegen Uhrzeit Möwe auf AstA Seite schreiben

**Nächstes Treffen: 5.12.2019 nach der Möwe**

From:

<https://wiki.asta-kit.de/> - **AStA-Wiki**

Permanent link:

<https://wiki.asta-kit.de/fahrrad:start:protokoll20191114?rev=1576422656>

Last update: **08.05.2024 11:24**

